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Business Name:
Nom de l’entreprise :

First Name:
Prénom:

Last Name:
Nom de famille:

Mailing Address/ Addresse postale :

Town or City: 
Ville ou municipalité:

Province/Territory:
Province ou territoire:

Postal Code:
Code postal:

Email Address/ Courriel : Phone/ Téléphone :

I, ,

on behalf of 

apply for a commercial use permit for the following park(s):

for the purpose of:

Date(s) of Commercial Use (yyyy/mm/dd): 

 to 

Schedule of Operations: day(s) and time(s)

Par la présente, au nom de , je, 

, présente une demande de permis 

d’utilisation à des fins commerciales pour le(s) parc(s) territorial(aux):

pour la raison suivante :

Date(s) de l’utilisation à des fins commerciales (aaaa-mm-jj) : 

Du  au 

Calendrier des activités (jour(s) et heure(s)) : 

COMMERCIAL USE PERMIT APPLICATION 

DEMANDE DE PERMIS D’UTILISATION À DES FINS 
COMMERCIALES

Business name nom de l’entreprise
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Location/facility of use within park: 

Maximum Number of Participants (per visit):

Please review Commercial Use Terms and Conditions before 
applying.

Construction activities will be considered, although additional fees 
will apply. If applicants intend to construct, alter or move a building, 
structure, fixture, sign or means of entry, applications are to be 
supported by maps, site plans, water and sewage details, and a list of 
materials.

Lieu ou installation utilisé(e) dans le(s) parc(s) : 

Nombre maximum de participants (par visite) : 

Veuillez passer en revue nos conditions d’utilisation à des fins commerciales avant 
de présenter votre demande.

Les activités de construction seront prises en considération, mais des frais 
supplémentaires s’appliqueront. Si le demandeur a l’intention de construire, de 
modifier ou de déplacer un bâtiment, une structure, une installation, une enseigne 
ou un moyen d’accès, la demande doit être accompagnée de cartes, de plans du 
site, de détails concernant l’eau et les égouts, ainsi que d’une liste de matériaux.

Applicant Signature / Signature du demandeur Date (yyyy-mm-dd) / Date (aaaa-mm-jj)

Privacy Statement Déclaration de confidentialité
This information is being collected under the authority of the Territorial Parks 
Regulations and subsection 40(c) and 40(a) of the Access to Information and Protection 
of Privacy Act for the purposes of administering a commercial use permit. The collection, 
use, and disclosure of personal information is protected under the Access to Information 
and Protection of Privacy Act.

If you have any questions about the collection of this information, please contact the 
Department of Industry, Tourism and Investment’s Access to Information and Protection 
of Privacy Coordinator at 867-767-9202 ext. 63040 or by writing to GNWT Department 
of Industry Tourism and Investment, Policy, Planning, Communications and Analysis 
Division, P.O. Box 1320, Yellowknife, NWT X1A 2L9. 

Les présents renseignements sont recueillis en vertu du Règlement sur les parcs territoriaux et des 
alinéas 40c) et 40a) de la Loi sur l’accès à l’information et la protection de la vie privée aux fins de 
l’administration d’un permis d’utilisation à des fins commerciales. La collecte, l’utilisation et la divulgation 
des renseignements personnels sont protégées par la Loi sur l’accès à l’information et la protection de la vie 
privée. 

Pour toute question au sujet de la collecte de vos renseignements personnels, communiquez avec le 
coordonnateur de l’accès à l’information et de la protection de la vie privée du ministère de l’Industrie, 
du Tourisme et de l’Investissement (MITI) au 867-767-9202, poste 63040, ou par écrit avec la Division des 
politiques, de la planification, des communications et de l’analyse du MITI, C. P. 1320, Yellowknife NT  X1A 
2L9. 

Completed applications can be returned by email to parks@gov.nt.ca.   Les demandes peuvent être soumises par courriel à l’adresse parks@gov.nt.ca.

Fee Applicable / Droits applicables : $200	

Construction Fee / Frais de construction:  $100        N.A. / S.O.  

Receipt Reference No. / No de référence du reçu  

Proof of Insurance / Preuve d’assurance : 

COMMERCIAL USE PERMIT APPLICATION 

DEMANDE DE PERMIS D’UTILISATION À DES FINS 
COMMERCIALES
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